

Artikel vom 11.07.2019

Fachausschusssitzung Europapolitik

## Fachausschusssitzung Europapolitik



Am 11. Juli begrüßte Markus Ferber MdEP die Anwesenden zur Sitzung des Fachausschusses Europapolitik in der CSU-Landesleitung.

Als Gastredner war Tobias Winkler, Leiter des Verbindungsbüros des Europäischen Parlaments in München, geladen. Er berichtete umfassend vom Gesamtergebnis der Europawahlen. Ein besonderer Fokus lag dabei auf der Nicht-Berücksichtigung Manfred Webers für das Amt des Kommissionspräsidenten und den Umständen der Nominierung Ursula von der Leyens für diese Position.

Im Anschluss an eine umfassende inhaltliche Diskussion wurde der 2. Teil der Europaumfrage angesprochen. Markus Ferber MdEP kündigte an, dass dies die letzte Fachausschusssitzung unter seiner Leitung sein werde. Er bedankte sich für die interessante Zeit und erklärte, er müsse aufgrund neuer Aufgaben die Funktion des Fachausschussleiters niederlegen.